



welgarden

西が丘活動紹介

鬼と対面でニコリ



コロナを吹っ飛ばせー！！



コロナ～外～  
福は～内～



鬼につかまった～



職員全員鬼になりました！  
負けるもんか～！！



お手玉を職員に  
狙って狙って～(;・`Д´)



【2月を終えて】

コロナ～外♪ 福は～内♪ と鬼を退治するはずが・・・鬼の格好をした職員にお手玉や紅白玉を投げる！投げる！投げる～(笑) 普段あまり活動に参加されない方も職員が近づいてくるのを待って・・・「えいっ!!」と投げていました('ω')ノ°° 好評だったため3日連続行いました。フロア中に笑い声が響きわたり大盛り上がりの節分になりました(#^^#) また、2月5日の大安に7段飾りの”おひなさま”をフロアに展示の皆様、おひなさまの前を通るたびに「きれいだね～」 「うちにも昔あったな～」等懐かしむ声が聞かれました!(^^)!そして、もうすぐ春!!ここ西が丘園は、目の前が桜並木になっており、春になるとベンチを出してお花見を楽しみます(\*^^)v少しずつ春の足音が聞こえ、桜が咲くのが待ち遠しいですね♪来月は、さ～く～ら～♪満開号をお楽しみに!!